



赤白会!!

蓮代寺太鼓を教えてもらったよ!

3月14日(金)

ゆい組

ひまわり組からゆい組へ太鼓を受け継ぐ会『赤白会』を行いました。今までひまわり組さんが演奏する蓮代寺太鼓を何度も見てきましたが、実際にゆい組さんが太鼓に触るのは初めて。「今日赤白会やー!」と、太鼓が叩けることをとても楽しみに待っていた子どもたちでした♪

はじめに、『太鼓で気をつけること、大切なこと』を教えてもらいました。「太鼓は牛の皮や木で作っている」「動物や木の命をもらっている」「バチを持って走らないこと」など、たくさんのお話を真剣に聞いていた子どもたち。特に、太鼓は牛の皮で作っていることを知った子どもたちはとても驚いた様子でしたが、命や物を大切にすることを少しずつ分かってくれたらいいなと思います。



よろしく
お願いします!

えー!
牛の皮!?



手洗いをして太鼓の準備万端!



手甲をつけるよ!



手甲(てっこう): 右手に赤、左手に白をつけます。左右の目印になります。

ひまわり組さんにバチの持ち方や、構え方を教えてもらいました。実際にバチを握ると、緊張した表情になる子もいましたが、ひまわり組のお兄さん、お姉さんが「こうやってするんだよ。」と優しく教えてくれたことで、徐々に笑顔が戻り、教えてくれたことをやってみる姿が見られました。「こう?」「できた!」とみんなで見せ合いっこしていましたよ♪



膝を立てて
バチは肩に置くよ!

太鼓を叩いてみたよ!

実際に太鼓を目の前にすると、ひまわり組さんにも負けないくらい表情が引き締まり、真剣な眼差しの子もたち。堂々と太鼓を叩く姿、とってもかっこよかったです!「もっとしたかったな~!」「今度は大太鼓もしたい!」と、ひまわり組で太鼓をすることに意欲いっぱいの子もたちでした。ひまわり組になることが、更に楽しみになった様子です♪

